

Intervention des Croqueurs au Centre La Loutre

Par Patrick Parrotin

Le 19 octobre 2024, les croqueurs, Jean Malavaud, Patrick Parrotin, Marie Dubois et Jean-Michel Reigue, ont participé, dans le verger du centre LNE de la Loutre, à une nouvelle séance de débroussaillage et de taille d'arbres.

Il s'agissait de préparer l'emplacement d'une nouvelle pépinière. Malgré un temps épouvantable en matinée, ils n'ont cessé leurs travaux qu'en fin d'après-midi.



Le 29 octobre, Jean-Michel a labouré une partie du terrain convenu.



Le lendemain, après être allés chercher du marc de pommes à la cidrerie de Jean-François Faucon, à Roziers-Saint-Georges, Jean-Michel, Patrick et Marie ont achevé l'ensemencement

d'une haie fruitière à Feytiat, avant de procéder à celui de la pépinière à la Loutre.

En hiver, il nous faudra continuer le travail de débroussaillage et de taille des fruitiers afin que ce verger remarquable retrouve des condi-



tions de développement favorables. Ainsi, un stage d'initiation à la taille des arbres et à l'entretien d'un verger pourrait être envisagé sur ce site. Quant à la pépinière, elle servira de support aux travaux pratiques de futurs stages de greffage.

Mais, d'ici là, le travail de préparation ne manquera pas...